

一枚ずつお取りください！

## ATM通信

平成17年 2月18日号  
ATM鎌ヶ谷発 NO. 16  
発行：ATM鎌ヶ谷事務局

# “歩いて楽しいみちづくり”

## ATM鎌ヶ谷



～東武鎌ヶ谷駅西口地区の生活道路～

次回のワークショップは2月27日に開催します！

14回目は、2月27日（日）午後7時から

開催場所： 道野辺中央コミュニティセンター

第13回目に引き続き、西口駅前広場に関する議論を行っていきます。



### 【これまでの経緯・今後の方向性】 <平成16年11月以降の経緯>

11月20日（土） 第11回ワークショップ

グループ討議：交通規制（一方通行化等）について

12月 4日（土） 第12回ワークショップ

グループ討議：景観や賑わい・自動車の速度抑制施策等について

1月29日（土） 第13回ワークショップ

西口駅前広場及びみちづくりのコンセプトに関する話し合い

### <コンセプトとは…？>

→東武鎌ヶ谷駅西口地区ならではのまちづくりの概念やイメージのことで、今後は、そのイメージに基づいて西口地区のみちづくり(まちづくり)を進めていきたいと思えます。ワークショップにおいて、みなさんから「西口地区はこういうところだ」あるいは「西口地区のこれを活かしてこういうようなまちにしたい」というようなキーワードのご提案をお待ちしています。(裏面もご覧ください。)



例)「果樹園のある駅前 <sup>まち</sup> 鎌ヶ谷」



今年の3月末を目処に、東武鎌ヶ谷駅西口地区のみちづくりに関する基本的な考え方を具体的にまとめていきます。

来年度（17年4月から）は、いよいよ施設の基本設計に入っていく予定です。

## 第13回ワークショップで駅前広場やみちづくりのコンセプト等について議論しました！



1月29日午後7時から道野辺中央コミュニティセンターにおいて、第13回目のワークショップが開催されました。

第13回目では、これまでにワークショップで行ってきた作業内容をおさらいするとともに、パワーポイント映像を使って、駅前広場やみちづくりのコンセプトに関する話し合いを行いました。

駅前広場については、とりわけたくさんの方の意見交換が行われましたが、今後も「今ある生活道路をいかに安全で快適なみちに変えていくか」というATM鎌ヶ谷の大原則のもと、継続的に話し合いを行っていききたいと思います。

また、みちづくりのコンセプトについては、以下の3点の提案がありました。（これらはいくつかの案です。今後とも話し合いを継続していきます。）

- ①『果樹園のある駅前 <sup>まち</sup>鎌ヶ谷』
- ②『翔 <sup>はばた</sup>く駅前 <sup>まち</sup>鎌ヶ谷』
- ③『和 <sup>なご</sup>みある駅前 <sup>まち</sup>鎌ヶ谷』



## ATM鎌ヶ谷の懇親会を開催しました！

2月11日（金・祝）午後7時30分から、ATM鎌ヶ谷の懇親会を開催しました。多くの方がご参加くださり、本当にありがとうございました。

「歩いて楽しいみちづくり」のお話をはじめ、たくさんの方のざっくばらんな意見交換等を通じて、地域としてのコミュニティも深まったのではないのでしょうか。まだ話し足りないという方も多いように見受けられましたが、今後とも、ワークショップにおいて活発な議論を行っていきましょう。



（連絡先）『歩いて楽しいみちづくり鎌ヶ谷』（略称：ATM鎌ヶ谷）  
事務局：鎌ヶ谷市役所 都市部 都市整備課 市街地整備係  
電話：047-445-1141 内線455

ATM鎌ヶ谷のホームページは、鎌ヶ谷市のホームページから  
<http://www.city.kamagaya.chiba.jp>